
Pièces 4 Pièces

Superficie 96 m²

Référence 7_10794SLN

Prix 540 000 €

Carqueiranne
Maison à vendre (83320)
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Carqueiranne, à quelques pas du village, des écoles et un quart d'heure à pied des

criques, au coeur d'un environnement résidentiel calme bénéficiant d'une jolie vue

sur  la  mer,  très  agréable  villa  configuré  en  demi  niveaux  et  Développant  environ

96m2 habitables.  Cadre de vie  très  agréable  aux prestations très  soignées !  Très

jolie pièce de vie avec cuisine ouverte donnant sur patio et jardin, deux chambres

dont  une avec très belle  vue mer  et  solarium, salle  de bains,  salle  d'eau,  lingerie,

dressing  et  deux  wc  !  Ideal  pied  à  terre  pour  des  vacances  proche  de  la  mer  !

Parking privatif. Dpe D. ...

Carqueiranne, a few steps from schools and a quarter of an hour's walk from the

sea, in the heart of a quiet residential environment enjoying a lovely view of the sea,

very  pleasant  villa  developing  96.40  m2  of  living  space  on  three  half  levels.

Configured  as  an  inverted  triplex,  it  is  composed  of  a  living  room  with  a  friendly

kitchen  all  opening  onto  a  terrace  and  sunny  garden  enjoying  a  sea  view,  two

bedrooms, one of which with its private shower room, a bathroom, a linen room, a

dressing  room and two toilets.  The  services  are  sober  and very  neat  and all  very

pleasant to LIV in! Private ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence
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